
Bürgermeister Dr. Storch eröffnet die 11. Sitzung des Hauptausschusses und stellt fest, dass die 
Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen ist. 
 
Mit Blick auf die sehr umfangreiche Tagesordnung macht der Bürgermeister deutlich, dass er strikt die 
Geschäftsordnung mit maximal drei Redebeiträgen pro Ausschussmitglied von jeweils höchstens drei 
Minuten einhalten werde. Liefe die Diskussion im Kreis, solle der ein oder andere auch über einen 
Geschäftsordnungsantrag auf Ende der Debatte nachdenken.  
Unter Hinweis auf die Bestimmungen der Gemeindeordnung verweist der Bürgermeister auf die 
Möglichkeit, Sachverständige per Beschluss zu den Beratungen hinzuzuziehen. Dies würde sich 
insbesondere bei den Anwesenden des Aktivkreises, Frau Thiebus und Herr Ahr, bei der Beratung der 
Parkgebührenordnung anbieten. 


